



„Konzertabend mit Fackellicht“ auf Schloss Körtlinghausen

KALLENHARDT. „Konzertabend mit Fackellicht“ hieß das Motto der 4. Aufführung des internationalen Musikfestivals „Westfalen Classics“ am Dienstagabend auf Schloss Körtlinghausen. Insgesamt zehn Musiker präsentierten rund zwei Stun-

den sehr emotionale und mitreißende Stücke auf dem Klavier, der Geige und der Violine, darunter unter anderem auch bekannte klassische Werke von Johannes Brahms und Anselm Hüttenbrenner. Doch nicht nur im Schloss konnte eine ent-

spannte Atmosphäre genossen werden, sondern auch an den Fackeln, die im Außen- und Eingangsbereich aufgestellt waren, fanden die zahlreichen Besucher großes Gefallen, insbesondere gegen Einbruch der Dunkelheit. Foto: Rilana Teipel